
 

週次報告、MTGとりまとめ（2016/2/1時点） 

１．各担当者の進捗報告、来週の予定 

 

２．MTGとりまとめ（2/5） 

えっとこちらから申し訳ないお知らせが 2つ…… 

諸々の都合により新年会参加できないです…… 

それと、進行的に NT京都の展示物は完成形までは難しいかもです 

 発振部と電源部まではなんとか作りきろうと思います(bigben) 

 

担当者（部門） 今週の進捗 来週までの予定 

Kikyouya ようやく仕事がひと段落したので活動再開。 

ＰＴＦＥボビンに懲りたので、スチロール系の樹脂

棒で実験。やっぱりステンレスねじではエネルギー

吸収が起きにくいと思われる。 

そんなこんなでジャンク品ではあるものの、５ｍｍ

角ぐらいのコイルがあり、なんとか使えそうな特性

なので、これでフィルタを組んでみる実験。 

ついでにユニバーサル基板を使って無線機の組み立

ても開始。 

 

Bigben 前回から予想以上に発振部の回路検討に手こずって

います。 

NT 京都に持ち込めるのは発振部と電源部までになり

そう…… 

 


